

Zeitschrift:	Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France
Herausgeber:	Le messager suisse de France
Band:	13 (1967)
Heft:	10
Rubrik:	Activité des Sociétés Suisses en France

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Activité des Sociétés Suisses en France

LE PRIX DU TOURISME INTERNATIONAL A JEAN HUREAU

Le 26 octobre 1967, les directeurs des trente-sept Offices nationaux de tourisme étrangers en France participant au Prix, ont décidé — après délibérations et votations — d'attribuer le Prix 1967 à M. Jean Hureau, journaliste libre, chroniqueur du tourisme.

En créant ce Prix du tourisme international, décerné pour la première fois en 1958, ses auteurs se sont inspirés des considérations suivantes :

L'importance du facteur « tourisme » dans l'économie mondiale est de nos jours universellement reconnue. Chaque pays est conscient de sa valeur, non seulement du point de vue économique, mais encore et surtout en raison des bienfaits qu'il procure à des millions de personnes avides de loisirs, autrement dit de vacances. Le rôle du tourisme international est prépondérant en ce sens qu'il favorise les échanges entre les peuples, permet aux êtres humains de se rencontrer et de se mieux connaître, de consolider leur éducation, d'affiner leur culture en voyageant à travers le monde, un idéal conforme aux aspirations de l'homme de notre époque.

C'est donc dans un esprit d'émulation et de stimulation que les Offices de tourisme étrangers à Paris ont créé ce Prix, qu'ils décernent chaque année au journaliste qui aura le plus contribué par ses écrits, ses articles ou reportages, au développement du tourisme international.

La remise du Prix 1967, soit cinq mille francs et un diplôme, aura lieu prochainement à une date qui sera fixée et annoncée ultérieurement.

Amicale des Offices étrangers de tourisme,
Le Président,
BOURGNON.

PARIS

NOUVELLES DE LA MAISON DE RETRAITE

Le 20 octobre 1967 son Excellence M. Pierre Dupont et Madame l'Ambassadrice se sont rendus à la Maison de Retraite d'Issy-les-Moulineaux.

L'Ambassadeur s'est adressé dans les termes les plus chaleureux aux pensionnaires réunis au salon vert pour les accueillir.

Madame l'Ambassadrice avait même apporté des glaces et du vin vaudois qui leur ont été servis au repas de midi.

Au cours de la visite de l'Etablissement, l'Ambassadeur a tenu à voir aussi bien les chambres des pensionnaires que les services généraux : chaufferie, cuisine, service médical, etc... Et la chapelle équipée de son nouvel orgue électrique.

Il a félicité le directeur, M. Dietrich, de l'excellente tenue générale de la Maison.

Son attention a été retenue par les projets d'amélioration qui ont été envisagés, comme : le déplacement et la modernisation de la cuisine. Cette réalisation permettrait de dégager une grande salle à manger-salle de réunion au rez-de-chaussée, sur le jardin, et la construction de sept chambres modernes. Mais elle a dû être abandonnée faute de moyens financiers suffisants. Et, cependant, il reste encore à prévoir la refonte du « Pavillon Gunthart » et l'aménagement d'un local permettant une organisation des loisirs : travaux manuels, menuiserie, serrurerie, couture, broderie, coupe, pour les pensionnaires qui voudraient s'y intéresser.

Madame l'Ambassadrice, de son côté, a repris en mains l'organisation des visites aux pensionnaires par les dames de l'Ambassade et de l'O.C.D.E. Nous savons combien ces visites sont appréciées et utiles pour le moral des pensionnaires.

Nous ne pouvons que nous féliciter de voir notre nouvel Ambassadeur, qui est en même temps notre Président d'honneur, prendre ainsi que son épouse un intérêt aussi direct à notre Maison de Retraite et nous sommes certains que, grâce à ce renouveau d'intérêt toute la Colonie helvétique se sentira appelée à nous aider financièrement et moralement, plus encore qu'elle ne l'a fait jusqu'à maintenant.

Dons à adresser au C.C.P. 7164-42, Paris.

RECTIFICATION. — Dans notre n° de juin, page 10, 3^e colonne : « celui qui nous héberge ici ». Pour ceux qui ne seraient pas dans le secret des dieux, nous précisons qu'il s'agit du Cercle commercial suisse, qui met toujours avec tant de persévérance ses locaux à la disposition des sociétés suisses, et dont le dynamique président, M. Friedländer, défend avec beaucoup de compétence, les intérêts de ladite école.

La Réd.

FESCHES-LE-CHATEL

La société suisse locale, s'est réunie pour un déjeuner en toute intimité dans le village d'Allenjoie, le 8 octobre dernier.

Plus de cinquante compatriotes avaient répondu à l'appel de leur comité.

Le maire de la localité invité avait offert un vin d'honneur au nom de la municipalité. M^{me} et M. Wanner président de la société suisse du pays de

Montbéliard étaient également présents. Au dessert, le président E. Voisard dit sa satisfaction d'avoir réuni malgré une société vieillissante, une aussi belle assemblée. Il rendit un dernier hommage à M. André, président d'honneur, décédé récemment et remercia la municipalité d'Allenjoie pour son charmant accueil. La journée se termina dans une bonne ambiance patriotique.